



SANIDAD ■ NUEVAS TECNOLOGÍAS

# Salamanca presenta un centro virtual para mejorar la calidad del envejecimiento

■ Universidad y Centro de Alzheimer unen fuerzas en este espacio para ser referentes nacionales en el cuidado de personas mayores

## ALEJANDRO SEGALÁS

La Fundación General de la Universidad de Salamanca presentó ayer el proyecto "Centro Virtual sobre Envejecimiento", donde también participa el Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con enfermedad de Alzheimer y otras Demencias del IMSERSO y la Fundación Reina Sofía.

El gerente de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, Alejandro Esteller, explicó en la presentación en la Hospedería Fonseca que este espacio virtual brinda la oportunidad de participar a todas las personas vinculadas por esta realidad, como pueden ser asociaciones, entidades o los propios familiares.

Toda la información que se recabe en este sitio web servirá como piedra angular para proporcionar al sector sociosanitario, a través de las buenas prácticas, la innovación, la cooperación y el intercambio, un fondo de conocimiento y aprendizaje de calidad, que permita asimismo, crear nuevos perfiles profesionales de jóvenes cualificados, especializados en el envejecimiento de calidad, la investigación y la atención psicosocial.

Destaca el carácter transfronterizo del proyecto con sede en Salamanca por su estrecha colaboración con Portugal. La Associação de Apoio e Estudo ás Psicognosis na Raia Central de Castelo Branco y la Associação Humanitária de Doentes de Parkinson e Alzheimer de Algarve son dos organizaciones lusas que forman la parte activa del programa al otro lado de la frontera.



Arturo Coello, Alejandro Esteller y Maribel González Ingelmo./BARROSO

## LOS DATOS

■ **SITIO WEB.** El Centro Virtual sobre el Envejecimiento tiene su sede en la página [www.cvirtual.org](http://www.cvirtual.org), web que abre una vía de comunicación y actuación más allá de la frontera hispano-lusa, permitiendo una presencia internacional de sus acciones, participantes y miembros del proyecto.

■ **BANCO DE RECUERDOS.** Este espacio virtual aglutina también el Banco de Recuerdos, fomentado por la Fundación Reina Sofía, donde los interesados pueden apadrinar recuerdos o donarlos con el fin de que no se pierdan por patologías como el Alzheimer. Además, la recaudación de esas donaciones se destinan a investigación en estas enfermedades. Arturo Coello, portavoz de la Fundación Reina Sofía, resaltó que desde 2011 hasta ahora ya se han almacenado más de 40.000 recuerdos en ese depósito virtual de experiencias y vivencias que no se quieren olvidar nunca.